

**CONFIRMATION OF PARTICIPATION**

THE

BIRKEN-REALSCHULE**IS A PILOTSCHOOL AT THE PROJECT ENERGY@SCHOOL**

supported by the Interreg CENTRAL EUROPE Programme funded under the European Regional Development Fund.

More energy, more efficiency, more saving to increase the capacity of the public sector of setting up Energy Smart Schools
energy optimization and behaviour change into schools of Central Europe

TEILNAHMEBESTÄTIGUNG

DIE

BIRKEN-REALSCHULE**IST EINE PILOTSCHULE BEIM PROJEKT ENERGY@SCHOOL**

einem über das Programm „Interreg CENTRAL EUROPE“ unterstütztes und im Rahmen des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) geförderten Projekt.

Mehr Energie, mehr Effizienz, mehr Einsparung, um die Leistungsfähigkeit der Kommune bei der Einführung von smarten Energieschulen zu erhöhen.
Energieoptimierung und Verhaltensänderung in Schulen Mitteleuropas

Headmaster of the school / Schulleitung**Location / Standort**

Birken-Realschule
Bruno-Frank-Straße 14
70619 Stuttgart
Deutschland

School stamp / Schulstempel

Birken-Realschule
Heumaden
Bruno-Frank-Str. 14
70619 Stuttgart
Tel. (0711) 216-99830
Fax (0711) 216-99831

Project partner / Projektpartner

Amt für Umweltschutz
Gaiburgstr. 4
70182 Stuttgart
Deutschland

**CONFIRMATION OF PARTICIPATION**

THE

GESCHWISTER-SCHOLL-GYMNASIUM**IS A PILOTSCHOOL AT THE PROJECT ENERGY@SCHOOL.**

supported by the Interreg CENTRAL EUROPE Programme funded under the European Regional Development Fund.

More energy, more efficiency, more saving to increase the capacity of the public sector of setting up Energy Smart Schools
energy optimization and behaviour change into schools of Central Europe

TEILNAHMEBESTÄTIGUNG

DAS

GESCHWISTER-SCHOLL-GYMNASIUM**IST EINE PILOTSCHULE BEIM PROJEKT ENERGY@SCHOOL**

einem über das Programm „Interreg CENTRAL EUROPE“ unterstütztes und im Rahmen des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) geförderten Projekt.

Mehr Energie, mehr Effizienz, mehr Einsparung, um die Leistungsfähigkeit der Kommune bei der Einführung von smarten Energieschulen zu erhöhen.
Energieoptimierung und Verhaltensänderung in Schulen Mitteleuropas

Headmaster of the school / Schulleitung

School stamp / Schulstempel



Geschwister-Scholl-Gymnasium
Stuttgart-Sillenbuch
Richard-Schmid-Str. 25
70619 Stuttgart

Location / Standort

Project partner / Projektpartner

Geschwister-Scholl-Gymnasium
Richard-Schmid-Straße 25
70619 Stuttgart
Deutschland

Amt für Umweltschutz
Gaiburgstr. 4
70182 Stuttgart
Deutschland



Interreg 
CENTRAL EUROPE European Union
European Regional
Development Fund

ENERGY@SCHOOL

CONFIRMATION OF PARTICIPATION

THE

FERDINAND-PORSCHE-GYMNASIUM

IS A PILOTSCHOOL AT THE PROJECT ENERGY@SCHOOL

supported by the Interreg CENTRAL EUROPE Programme funded under the European Regional Development Fund.

More energy, more efficiency, more saving to increase the capacity of the public sector of setting up Energy Smart Schools
energy optimization and behaviour change into schools of Central Europe

TEILNAHMEBESTÄTIGUNG

DAS

FERDINAND-PORSCHE-GYMNASIUM

IST EINE PILOTSCHULE BEIM PROJEKT ENERGY@SCHOOL

einem über das Programm „Interreg CENTRAL EUROPE“ unterstütztes und im Rahmen des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) geförderten Projekt.

Mehr Energie, mehr Effizienz, mehr Einsparung, um die Leistungsfähigkeit der Kommune bei der Einführung von smarten Energieschulen zu erhöhen.

Energieoptimierung und Verhaltensänderung in Schulen Mitteleuropas

Ferdinand-Porsche-Gymnasium

Stuttgart-Zuffenhausen

Haldenrainstr. 136

70437 Stuttgart (Rot)

School Stamp / Schulstempel
Tel. 0711/216-57220 / Fax 0711/216-57222


Headmaster of the school / Schulleitung

Location / Standort

Ferdinand-Porsche-Gymnasium
Haldenrainstr. 136
70437 Stuttgart - Zuffenhausen
Deutschland

Project partner / Projektpartner

Amt für Umweltschutz
Gaiburgstr. 4
70182 Stuttgart
Deutschland



CONFIRMATION OF PARTICIPATION

THE

WIRTSCHAFTSGYMNASIUM WEST

IS A PILOTSCHOOL AT THE PROJECT ENERGY@SCHOOL

supported by the Interreg CENTRAL EUROPE Programme funded under the European Regional Development Fund.

More energy, more efficiency, more saving to increase the capacity of the public sector of setting up Energy Smart Schools
energy optimization and behaviour change into schools of Central Europe

TEILNAHMEBESTÄTIGUNG

DAS

WIRTSCHAFTSGYMNASIUM WEST

IST EINE PILOTSCHULE BEIM PROJEKT ENERGY@SCHOOL

einem über das Programm „Interreg CENTRAL EUROPE“ unterstütztes und im Rahmen des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) geförderten Projekt.

Mehr Energie, mehr Effizienz, mehr Einsparung, um die Leistungsfähigkeit der Kommune bei der Einführung von smarten Energieschulen zu erhöhen.
Energieoptimierung und Verhaltensänderung in Schulen Mitteleuropas

Headmaster of the school / Schulleitung

School stamp / Schulstempel



Location / Standort

Project partner / Projektpartner

Wirtschaftsgymnasium West
Rotebühlstr. 101
70187 Stuttgart
Deutschland

Amt für Umweltschutz
Gaiburgstr. 4
70182 Stuttgart
Deutschland